

## **Vic-en-Bigorre. Prévention Routière à Pierre-Mendès France : les facteurs de risques au volant**



«Devenir des citoyens conducteurs, avant même de passer le permis», tel était l'objectif de l'intervention de l'Association Prévention routière au lycée Pierre-Mendès-France. Car ne pas avoir l'âge de passer le permis n'est pas ignorer les risques de certains comportements et de certaines situations au volant.

Sur le thème «Alcool, drogue et conduite», Christian Cabus, délégué départemental de la Prévention routière, a rencontré les élèves de classes de 1re ; des messages et des convictions illustrées par des démonstrations d'alcootests, de tests de drogues et les temps

de réaction constatés ; et aussi par des témoignages de jeunes accidentés de leur âge.

Visiblement, la tragédie de ces vies brisées a eu un impact fort auprès d'élèves conscients de leurs responsabilités de futurs conducteurs.

L'alcool, le cannabis, la fatigue, des médicaments et le téléphone portable, autant de facteurs à risques dont l'Association Prévention routière a mis en évidence l'incompatibilité avec la conduite sur route. Et si le message est passé aujourd'hui, reste à l'intégrer de manière durable et le garder toute une vie de conducteur.

P.P